

秘密保護法成立に抗議！安倍政権の暴走政治許すな！ 国政でも身近な摂津市でも住民が主人公貫きがんばります。

第4回定例会

何かとあわただしい年の瀬、国会では「特定秘密保護法」が強行されました。国のあり方を左右してしまいかねない法律がこんな決められ方をしているのかと、成立後も「違憲立法は撤回しかない」との怒りの世論はいっそう高まっています。同時に社会保障改悪のプログラム法も着々と成立させていく安倍政権。平和・くらし・民主主義の危機はいっそう浮き彫りになってきました。暴走政治は許さない国民運動を大きく広げ、秘密保護法も施行期日の一年後までに撤回させましょう。

さて、第4回定例会市議会は後半に入りますが、市役所内では来年度の予算編成を決めていくうえで作業も進められています。今おこなわれている市議会でも、出された議案の審議と合わせ、市民のみなさんから寄せられた願い実現に引き続き頑張ります。19・20日の本会議では、日本共産党から4名が左記の項目で一般質問の予定です。

市議会の傍聴にも都合がつかずましたらぜひお越しください。
(カッパ内の日は大まかな目安です。議事の進行ですれる場合があります。)

一般質問に今回15人の議員から通告が出されました。

野口ひろし 議員 (3番・19日午前)

- 1 桜町の自動車教習所前、大正川橋東詰交差点の安全対策について
- 2 民間住宅の耐震化促進の到達と今後について
- 3 水道鉛管の取り替えと水道水備蓄について
- 4 市民のくらしと財政運営について

安藤かおる 議員 (8番・19日午後)

- 1 学校施設等の安全について
 - (1) 施設の劣化対応について
 - (2) 災害への対応について
- 2 学校給食の安全について
 - (1) アレルギー対応について
 - (2) 衛生管理について
 - (3) 民間委託の問題について
- 3 道路の安全について
 - (1) 改正道路交通法と自転車の安全について
 - (2) 都市計画道路の見直しについて

山崎まさかず 議員 (11番・20日午前)

- 1 ごみ収集、廃棄物処理の諸問題について
- 2 増永わき 議員 (14番・20日午後)

- 1 よりよい中学校給食の実現をもとめて
- 2 高すぎる国民健康保険料―負担の実態と差押え問題について



上下水道料金に消費税8%上乘せ！

来年4月からの増税を見越して、市の条例で料金改訂をしようとしています。今年から障害者やひとり暮らし高齢者の福祉減免制度がなくされた上に、今でも北摂一高い料金設定。引き下げの検討こそ行うべきと求めました。

ごみ収集業務「4割→7割」委託拡大

缶・ビンの収集全部と可燃・不燃ごみ収集の約7割を民間に移す計画が上がっています。退職する職員の補充をおこなわず、現場の職員を事務職に切り替える任用がえで、環境業務を担う体制はどんどん先細りになっています。地球環境保全や災害時の対応、ごみ減量の推進のためにも必要な人員の確保をすべきです。

公共施設の管理委託先の公募 指定管理者選定委員会の実態は？

委託先を民間会社も含めて広げていく動きが強まっています。市民サービスの向上、経費の節減などが目的とされますが、選定する方法・基準・結果の公平性や透明性が保たれるのか、そこで働く人の労働条件、導入後のチェック体制のあり方など課題も多いこの制度。今回、公募にかけられた委託先についてそれぞれの審査をする中で、**選定委員会の責任者である委員長（副市長）がプレゼンテーションや選考会を頻りに欠席していたことが判明。**これで市としての責任が果たせるのか、選定作業そのものの姿勢が問われます。

日本共産党議員団が提出した意見書案

- ・年金削減の中止を求める意見書
 - ・ブラック企業への厳正な対処を求める意見書
 - ・大飯原発3・4号機の再稼働申請を認めないことを求める意見書
 - ・介護保険制度で、要支援者への保険給付の継続を求める意見書
 - ・障害のある人の介護保険制度利用に関する意見書
- 17日におこなわれる議会運営委員会と協議し、本会議に上げれば20日に採決されます。

日本共産党 5人の議員団



野口 ひろし
☎072(634)0807



安藤 かおる
☎072(635)0715



山崎 まさかず
☎06(638)7165



ひろ 豊
☎06(638)6301



増永 わき
☎06(496)4973